

En huelga de hambre líderes separatistas catalanes



Madrid, 1 dic (RHC) Los políticos catalanes, Jordi Sánchez y Jordi Turull, reclusos por su papel en el intento de secesión de esa región, iniciaron este sábado una huelga de hambre para denunciar lo que consideran una vulneración de sus derechos por parte de la justicia española.

Nueve son los líderes separatistas en prisión preventiva desde hace un año procesados por el Tribunal Supremo (TS) por un presunto delito de rebelión, tras el proceso secesionista iniciado el 1 de octubre del año pasado con un referendo soberanista y la ulterior proclamación de una República catalana, el día 27 de ese mes.

A través de un comunicado, Sánchez y Turull precisaron que la huelga de hambre es una acción no violenta para denunciar el bloqueo a la justicia europea que el Tribunal Constitucional les impone.

En concreto, exigen la respuesta a sus demandas, con el fin de que, si son desestimadas, puedan acudir a la jurisdicción internacional, en este caso al Tribunal Europeo de Derechos Humanos (TEDH).

Recordaron que el alto tribunal admitió a trámite la totalidad de sus escritos de amparo, hasta ocho, para posteriormente no resolver ninguno de ellos, una demora 'injustificada y un bloqueo de facto' que, remarcaron, les impide apelar al TEDH.

Ambos políticos reivindicaron que dificultar el derecho de toda persona de acceder a los tribunales sin dilaciones ni trabas innecesarias puede comportar perjuicios y daños irreparables a derechos fundamentales.

Para el presidente de Cataluña, el también separatista Quim Torra, esta situación supone una 'mala praxis que implica una negación clara de las garantías de defensa'.

A juicio del mandatario regional, la imagen y el prestigio de la justicia española tocaron fondo entre la comunidad internacional.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/177944-en-huelga-de-hambre-lideres-separatistas-catalanes>



Radio Habana Cuba